



Heinrich-Stockmeyer-Stiftung

PRESSEINFORMATION

Hans-Jürgen-Sinell-Medaille für Prof. Dr. Karsten Fehlhaber Lebenswerk des Leipziger Tiermediziners ausgezeichnet

Für sein Lebenswerk erhielt der Leipziger Tiermediziner Prof. Dr. Karsten Fehlhaber die Hans-Jürgen-Sinell-Medaille der Heinrich-Stockmeyer-Stiftung. Kuratoriumsvorsitzender Prof. Dr. Manfred Gareis (rechts) überreichte die Auszeichnung am Rande des Deutschen Lebensmittelchemikertages in Münster. Mit der Medaille zeichnet die Stiftung Persönlichkeiten aus, die sich durch besondere Leistungen auf dem Gebiet des Verbraucherschutzes, der Lebensmittelsicherheit und -hygiene verdient gemacht haben. Fehlhaber leitete bis vor kurzem das Institut für Lebensmittelhygiene in Leipzig.



(Foto: Dr. Jörg Häsel, www.jottha.info)

Die Medaille ist benannt nach dem Tiermediziner Prof. Dr. Hans-Jürgen Sinell, bis 1995 Direktor am Institut für Lebensmittelhygiene an der Freien Universität Berlin, der zahlreiche Beiträge zur mikrobiellen Sicherheit von Lebensmitteln geleistet hat. Sein Name ist nicht nur eng mit der Lebensmittelhygiene verknüpft, er war auch an der Gründung der Heinrich-Stockmeyer-Stiftung beteiligt und anschließend lange Zeit im Kuratorium tätig. Bisherige Preisträger sind der Tiermediziner Prof. Dr. Jürgen Baumgart (2004) und die Lebensmittelchemiker Prof. Dr. Hans Steinhart (2006) und Prof. Dr. Lutz Bertling (2008).

Münster, im Oktober 2012

Heinrich-Stockmeyer-Stiftung
Parkstraße 44-46
49214 Bad Rothenfelde
Telefon: +49-(0)5424/299-150
Telefax: +49-(0)5424/299-111
E-Mail: info@heinrich-stockmeyer-stiftung.de
Homepage: www.heinrich-stockmeyer-stiftung.de